



Zwanzigstes Kapitel.

Im Werbebureau der Lütkower.

Am 19. März trifft Körner in Breslau ein. Der französische Gesandte St. Marjan hat Breslau in der Nacht verlassen, seinem Kaiser die Nachricht von all den Schreckensereignissen zu bringen. In den Straßen wogt's geschäftig hin und her. Breslau scheint überflutet von fremden Gästen. In keinem Gasthose ist ein Unterkommen zu finden; Körner sorgt sich nicht darum.

„Wo meldet man sich zum Eintritt in das Lütkowische Freikorps?“ ruft er den ersten ihm Begegnenden an; hat er doch mit seinem Freunde Friedrich Förster brieflich verabredet, sich im Lütkowischen Jägerkorps anwerben zu lassen.